
 
 
 
                                           

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                        

 

 

＊コスモスミーティングは地域の課題について区

役所と地域住民が話し合う場です。汐見台団地も

開発から50年以上経過し、将来を見据えたまち

づくりの検討が必要な時期に来ています。昨年は

「守りたい汐見台の環境」について話し合いまし

たが今年は「より良い汐見台にするための要望や

提案」を出して頂きたいと思います。住民の方は

どなたでも参加できますので、街の在り様につい

て普段思っている事や感じている事などをお話し

ください。　　（まちづくり特別委員会　小野 道博）

　磯子土木事務所は磯子区の健康わくわく事業、

道路づくり事業として区民の皆さんの健康づく

り、歩く事の楽しさを感じ、外出意欲の向上に繋

がるような魅力的なウォーキングルートの整備を

進めています。平成29年度は磯子駅～久良岐公

園、久良岐公園～屏風ヶ浦駅まで

の山ルートを整備しました。汐見

台には4か所『行先表示標』があ

　　りますよ！

　自治会長会議が４月21日（土）開催されました。本会議は連合会各

自治会との間の情報共有及び意見交換を図るものであり、磯子区役所

職員の方も地域協働推進員として参加しています。連合会からは青少

年指導委員や民生委員・児童委員など行政からの委託・任命されて活

動する委員会・協議会が慢性的な定員不足となって活動に支障をきた

しているので適任者がいれば推薦をお願いしたいとの依頼があり、磯

子区連合町内会長会議の報告では自転車による傷害事故が多発しておリ、高額賠償を求め

られる事例も見られ自転車保険への加入をとの話し等がありました。一方、自治会からは自

治会役員のなり手がいなくて困っている等の話しがありました。４月の新年度入りに伴い、

連合会の活動内容を伝えるために各委員会の代表に順次説明に来て頂くようにしており、

今回は行事委員会関口委員長に夏まつり、健民祭などについて説

明してもらいました。夏まつりは8月25日（土）に予定されてお

り、会場整理などでいつも人手が足りないので、ボランティアで参

加して頂ける方を募集しています。
（地域連絡協議委員会）

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                        

 
グッズ

東芝磯子第６寮側に防犯灯新設予定

山田様・新井様・佐藤様

第３５６号 ２０１８年（平成３０年）６月１日汐見台自治会連合会だより


